

PROYECTO

EDUCACIÓN SEXUAL PARA TODXS

Este proyecto es el primero en Bolivia en tratar temas referentes a la educación sexual desde una mirada inclusiva, responsable y respetuosa a través de las redes sociales como Instagram, Facebook y TikTok.

Frente a las cifras alarmantes de embarazos en menores de 18 años y a los casos de Enfermedades de Transmisión Sexual (ETS), me motiva un fuerte compromiso social de generar cambios a través de los medios de comunicación que tengan una llegada más rápida y directa con los jóvenxs, con creatividad, humor y responsabilidad. Se abordarán diferentes temáticas que informen y concienticen a mi grupo meta (16 a 23 años de edad) sobre la necesidad de estar informados para ser responsables con lxs demás, pero, sobre todo, con nosotrxs mismxs.

Por lo mencionado, todos los contenidos servirán a Instituciones y empresas privadas que trabajen en prevención, para convertirse en futuros aliados, además de “influencers” que aportarán al proyecto con una llegada masiva a lxs jóvenxs.